

INDONESIA SATU

Sambut HUT Partai Golkar ke 58 Ribuan Kader Partai Golkar Kabupaten Tangerang Ikuti Jalan Sehat

Suhendi - TANGERANG.INDONESIASATU.ID

Oct 16, 2022 - 18:29



TANGERANG – Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai Golkar Kabupaten Tangerang menggelar Jalan Sehat yang di ikuti ribuan kader dan simpatisan partai Golkar Kabupaten Tangerang dalam rangka memeriahkan HUT Partai Golkar Ke-58 di Pusat Kawasan Pemerintahan Kabupaten Tangerang, Minggu (16/10/2022).

Kegiatan yang dilepas langsung oleh Ketua DPD Partai Golkar Kabupaten Tangerang H Mad Romli pada pukul 07.00 wib dihadiri Ketua Umum KPPG Partai Golkar Hj Airin Rachmi Diani, Anggota DPRD Provinsi Banten H A Jaini, Anggota DPRD Kabupaten Tangerang dari Fraksi Partai Golkar dan Pengurus Kecamatan (PK) serta Ranting partai di tingkat Desa.



Ketua DPD Partai Golkar Kabupaten Tangerang H Mad Romli mengatakan, perayaan HUT ke 58 Partai Golkar ini merupakan momen penting untuk menyatukan kader dalam meraih kemenangan di Pemilu tahun 2024 mendatang, karena kemenangan akan terwujud manakala seluruh kader bersatu.

“Jalan sehat ini dilaksanakan secara serentak oleh pengurus Golkar baik tingkat Pusat, Provinsi hingga Kabupaten. Alhamdulillah kegiatan ini bisa berjalan dengan aman dan lancar,” kata Ketua DPD Partai Golkar Kabupaten Tangerang H Mad Romli.

Dikatakan Mad Romli target 12 kursi di DPRD Kabupaten Tangerang bisa tercapai karena Partai Golkar merupakan partai yang memiliki komitmen dalam memperjuangkan kesejahteraan masyarakat. Sebagai partai yang saat ini berada di Pemerintahan, tentunya pembangunan di Kabupaten Tangerang sesuai dengan RPJMD.

“Untuk itu saya mengajak kepada seluruh kader dan simpatisan partai Golkar khususnya peserta yang mengikuti jalan sehat ini mari bersama-sama berjuang dalam mensejahterakan masyarakat Kabupaten Tangerang,” Imbuhnya.

Sementara Ketua Umum Kesatuan Perempuan Partai Golkar (KPPG) Hj Airin Rachmi Diani mengapresiasi kegiatan jalan sehat yang di gelar DPD Partai Golkar

Kabupaten Tangerang dalam rangka HUT Partai Golkar ke-58. Dia berharap Partai Golkar menjadi pemenang pemilu 2024.

“Golkar merupakan partai tua, dalam perjuangannya penuh dengan lika liku, pasang surut pernah di alami, namun Alhamdulillah sampai saat ini tetap solid dibawah kepemimpinan Airlangga Hartarto, saya berharap kader-kader partai Golkar menjadi pemimpin termasuk H Mad Romli menjadi Bupati Tangerang” pungkasnya.

Sebagai Informasi dalam gelaran Jalan Sehat itu terdapat 3 orang yang berhasil meraih Door Prize Ibadah Umroh diantaranya adalah Ilham Warga Kelurahan Kadu Agung Kecamatan Tigaraksa, Hj Suhana Warga Tigaraksa dan Yana Warga Rajeg. (Sopiyan)